

GEORGES-HENRI BLOUIN

M. Georges-Henri Blouin est né à Montréal le 4 juin 1921. Il a obtenu son baccalauréat ès arts (BA) du Collège Sainte-Marie à Montréal en 1944 et son baccalauréat en droit (LLB) de l'Université de Montréal en 1948.

M. Blouin est d'abord entré au service du ministère du Revenu national avant de joindre les rangs du ministère des Affaires extérieures. À l'Administration centrale, il a occupé des postes au bureau du Sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures, à la Direction des Affaires juridiques et à la Direction des Affaires du Commonwealth. Il a ensuite occupé des postes diplomatiques à New Delhi, San Francisco, Athènes et Bruxelles. En 1965, il était nommé Ambassadeur en République fédérale du Cameroun et accrédité auprès du Tchad, du Gabon et de la République centrafricaine. Il a servi en qualité de Ministre à l'Ambassade du Canada à Washington (É.-U.) de 1967 jusqu'à sa nomination en 1970 comme Directeur général du Personnel à l'Administration centrale à Ottawa.

M. Blouin est marié et père de deux enfants.